



## Attente de naturalisation longue

Par **eskeye**, le **02/06/2014 à 11:19**

Bonjour

Je suis un peu inquiet car l'attente est à mon sens, longue. Je voulais me présenter à des concours et souvent il y a lieu de présenter une nationalité française. Cela me bloque car j'attends toujours d'être naturalisé. Est-ce que c'est normal cette attente ou c'est moi qui suis pressé ?

J'ai déposé mon dossier de naturalisation par DECRET à la préfecture de Toulouse le 1 janvier 2012

Entretien à la préfecture 16 décembre 2013. La dame m'a remis le récépissé.

Alors, ce qui m'embête, c'est que jusqu'à présent j'attends le premier courrier me disant que je suis français ou pas en attendant la convocation pour la cérémonie.

Rappel :

Je me suis marié en 2008 avec une française

J'ai eu ma carte de résidence en 2011 (après avoir passé les entretiens à la police avec ma femme).

Je travaille à temps plein, en CDI depuis 2006

J'ai une licence en Droit et aussi diplômé en Gestion de Paie.

Alors pensez-vous que l'attente est normale ? 5 mois déjà que j'attends des nouvelles.

Pourtant j'ai une amie qui a à peu près reçu son courrier lui disant qu'elle est française 4 mois après.

Je suis inquiet aussi, Qu'en pensez-vous ?

Par **aguesseau**, le **02/06/2014 à 11:59**

bjr,

l'administration dispose d'un délai de 18 mois pour vous répondre, à compter de la remise du récépissé.

vous pouvez consulter ce lien:

<http://vosdroits.service-public.fr/particuliers/F15835.xhtml>

cdt